
平成26年度　第2回学年幹事会議事録

 

【開催日】　平成26年6月27日（金）　18:30　～　20:00
【場所】　中央区京橋区民館
【参加者】　 大野照雄（6回生） 横田智彰（8回生） 守屋充男（10回生） 田口由紀子（11回生） 清水亮（13回生）

田村一夫（18回生） 中村静雄（19回生） 岡公児（20回生） 緒方健一（24回生） 田原公正（27回生）
立居場誠治（29回生） 齋藤美沙（33回生） 永野浩介（34回生） 水本浩二（38回生） 石村尚文(39回生)
宮尾伸一（40回生）《書記》
計16名

【議題】
１．来賓予定（当番幹事・宮尾）

１）　唐津校長先生は翌日体育祭のため欠席（土田圭司副校長が代理で出席）

２）　岡山本校同窓会長、本村本校同窓会事務局長はOK。
本村事務局長より、本校同窓会役員の参加旅費の手配は不要。その代わりに
現在5万のお祝い金を1万程度にしたいとの提案あり　

⇒　幹事会出席者にご報告し、了承をいただいた。

３）　恩師のご招待は杉本清孝先生（数学）と前川直文先生（英語）に確定（前回ご報告した大嶋先生は人吉在住のため。残念ながら欠席）

２．総会のシナリオ（当番幹事・宮尾）
１）　9/13　12:00～15:00　新宿京王プラザホテルで開催予定。　⇒　パンフレットを出席者にご確認頂いた。

予算の概算を240万で出しているが消費税が8％に上がったこともあり、再検討することをご説明。

２）　司会は倉さん(41回生)に依頼済み

３）　総会の2次会は立居場さん（29回生）ご紹介のなじみの店（新宿）にする予定　⇒　立居場さんと当番幹事で一度確認に行く。

４）　スナップ写真は前年と同じフォトチョイスを予定していることをご説明。
以下、出席者からのご意見。

・申し込みがネットなので申し込み方がわからない。
・集合写真を毎年記念にしているので、無いと寂しい。

⇒　フォトチョイスに集合写真が対応可能か確認。ネットが使えない方に対しては集合写真に関してのみ当番幹事で申し込みするように検討。

５）　物産展の打ち合わせで6/20熊本銀座館にご挨拶に行ったことをご報告　⇒　見積もりを出席者にご確認いただいた。
以下、出席者からのご意見。

・ゆずこしょうはかさばらないし売れる。。
・くまモンのTシャツ、タオル等があれば売れるのでは。

⇒　熊本銀座館からの仕入れ分に関しては、良いものがあれば今後も検討する。　
　　くまモングッズに関しては石村さん（39回生）から仕入先の情報等を連携いただく。

６）　くまモンを呼ぶ件についてはおそらくOK　（ただし1ヶ月前くらいにならないと確定しない。）

７）　本岩孝之・潤子さんのミニコンサートについては確定。

３．同窓会会報ドラフト確認（齋藤様）
１）　ドラフト案を出席者にご確認いただき、修正点を齋藤様にご報告していただいた。

⇒　今後の修正についてはメール等で齋藤様に連絡していただく。（7/10までご連絡いただければ修正可能）

２）　”くまモンくるかも”等のコメントを会報に入れる。

３）　関東同窓会のFacebookの情報も掲載する。（掲載内容は水本さん（38回生）が検討）

４．その他
１）　関東同窓会の住所録について立居場さんからご報告。　７/22までに登録いただいたものは対応可能。

なお、登録画面の電話番号が必須となっているが、”0”や”ナシ”等の入力は可能。

２）　若手発掘を目的に、6/21神田やつしろ食堂で若手の集まりを開催したことをご報告（学年幹事・宮尾）
11名ほどの参加あり（八代市人会の早田代表にも出席いただいた）

⇒　今年は総会の若手出席を20人ほど増やす予定。

３）　八高出身の遠山映画監督と主演の米山さんの情報提供（水元さん（38回生）よりご報告）
以下の点についてお願いしたいとのこと。

・制作費を捻出するため、ソーシャルファンドを作りたい。
･ソーシャルファンドを購入していただきたい。（1口5千円程度で検討）
・チラシを入れたい。
・出来れば総会当日映画の紹介等もおこなってほしい

⇒　次回第3回学年幹事会に遠山さん・米山さんに出席していただくことで決定。
注）映画の製作発表が7月のため、それまでは口外しないこと。

４）　高齢者への記念品贈呈は今年から廃止する。

５）　サッカー日本代表本田圭祐選手の大叔父さん本田大三郎様は八高出身とのこと。（中村事務局長より）

５．次回の予定
■同窓会会報発送作業

7/26(土）　11:00 ～ 17:00 　上田副会長のオフィス（銀座）　
・詳細はWebに掲載。　葉書でご連絡している方々には従来通り葉書を郵送する。


